

eux aussi, ils sont dignes de figurer dans les rangs de ces célestes phalanges, destinées à étendre le royaume de Jésus, et à peupler le Ciel de Saints. Leurs magnifiques Contributions, fruits de leurs épargnes, le disent assez.

Et qu'on ne craigne pas de faire tort aux autres œuvres ! La *Ste.-Enfance*, en mettant dans tous les cœurs plus de charité, plus de commisération, en est le plus ferme appui, comme elle en est le plus doux espoir. Ne remarque-t-on pas en effet, pièces justificatives en main, que là où la *Ste.-Enfance* est établie, la jeunesse est meilleure, les bonnes œuvres plus nombreuses et plus florissantes ? Quelles sont, par exemple, les localités où la *Propagation de la Foi* réussit le mieux ? Ne sont-ce pas celles où la *Ste.-Enfance* est le plus en honneur ? La *Ste.-Enfance* conduit naturellement à la *Propagation de la Foi*. La charité, d'ailleurs, doit suivre son cours ; vainement on chercherait à le détourner.

SES PROGRÈS.

Accueillie avec enthousiasme par les grands comme par les petits, la *Ste.-Enfance* s'est répandue en peu de temps par toute la terre. Elle compte aujourd'hui parmi ses Associés les *Rois* et les *Princes* de presque tous les pays catholiques ; mais ce dont elle s'honore encore d'avantage, ce

qu'elle
reçoit
gemen
Prêtre

Si b
manqu
Etats.

nées
tout.

une C

Collège
pourra

gieuse
conna

sultats
Ceux

tions,
les plu

Elle
mais d

rait en
une O

contre
glise,

culier
appel

qu'ell
et au